みなさまへ

新型コロナウイルス感染発生に対するお詫びと施設再開について(続報)

このたびの、当施設職員の新型コロナウイルスへの感染にあたっては、7月18日(日)の陽性判明以降、閉館や種々の連絡の不手際等があり、みなさま方には、多大なるご心配やご迷惑をおかけしてきたことを、深くお詫び申し上げます。

他の職員につきましては、7月19日(月)に PCR 検査の実施した結果、全員が「陰性」との判断でありましたが、保健所等から館内への立ち入りの制限や、濃厚接触者にあたることから、14日間の自宅待機による経過観察が求められ、上記のような不手際を生じたところであり、危機管理に関する備えが不十分であったと猛省し、今後この点を中心に検証を進め、再発防止に向けて改善していく所存であります。

なお、大崎市役所や、保健所等の指導をいただきながら、関係建物内の消毒については、 7月21日に大崎市内の業者様にお願いして、実施致しました。

また、2週間を経過した職員らが職場復帰して、7月28日(水)より、大崎市市民活動 サポートセンターの業務を、通常どおりに再開致しました。

これからも行政の指導のもと、職員や施設利用者のみなさまの健康管理、感染防止対策に 徹底して取り組んでまいりますので、何卒ご理解とご協力の程宜しくお願い申し上げ、お詫 び方々通常業務再開のお知らせとさせていただきます。

令和3年7月28日

大崎市市民活動サポートセンター

指定管理者:特定非営利活動法人 おおさき地域創造研究会

代表理事 白旗 成典 センター長 佐々木俊一